

# 福山管工事協同組合青年部

## 水源地をきれいにするキャンペーンV

**担当役員** 上坊 幸裕

**実施日** 平成19年11月10日（土）

**参加者** 39名（組合青年部 [事務局含む] 14名、会社社員15名、水道局職員8名、町内会2名）



管理道路の整備

分別収集



集合写真



ポートで

11月10日(土)、朝9時より福山市熊野町に位置する熊野水源地において「水源地をきれいにするキャンペーン」を実施いたしました。

毎年行われているゴミ収集、回収、及び、07年度の台風の影響による管理道通行困難箇所の整備等を今年の目標としました。

当日は好天に恵まれ、組合青年部、組合員、各所属社員29名、水道局職員8名、地元町内より2名、総勢39名の参加を得て、事故・怪我等なく無事終了することができ、ご協力いただいたすべての皆様に心より感謝いたします。

今回準備したのは、ボート2隻、尖バサミ40本、ゴミ袋80枚、ゴミ回収用の網5本、ゴミ回収運搬用軽トラック2台、2トンダンプ1台、3トンダンプ1台。

実施内容は、ボート隊10名、管理道整備部隊10名、ごみ収集部隊15名、回収車両部隊4名、2時間半程度の作業ではありましたが、

回収したゴミの量は3トンダンプ1台、2トンダンプ1台分になり、回収したゴミは燃やせるゴミ、プラスチックゴミ、資源ごみ、不燃ごみ、その他ゴミへと分別し、福山市水道局の配慮にて福山市クリーンセンターで処分させていただきました。

また、倒木、雑草等をチェンソー及び草刈機を用いて除去撤去し、管理道を確保しました。

毎年継続していることもあります、路肩の空き缶、ペットボトル、吸殻、水面、水際にある流木等の量も少しは減っていると思います。

クリーン作戦へ参加、地域への理解及び貢献…いろいろあると思いますが、まずはゴミを出さない捨てないことだと思います。

この小さな掃除活動を発信源にして、1人でも多くの方に耳を傾けてもらえたなら、やがて水源地・道路もきれいになると思います。